



梅雨の季節を迎え、カエルやカタツムリたちは雨が降るのを待っているようです。子ども達にとっても、この時期はお気に入りの傘と長靴を履くことができるので雨の日が待ち遠しいように思います。最近、虫探しがブームのきりん組さん！晴れの日には外へ行き、アリやダンゴ虫を見つけてはそ〜っと手を伸ばして、バケツやお茶碗に入れて大事そうに持ち歩く姿が見られます。気づくと周りにはお友達が4〜5人集まり、みんなで木の根元や地面を手分けして探し回り、見つけると大きな声で「みんなー！ここにいたよー！」と見つけたことを喜び合う姿があります。そんな子ども達の目はとっても輝いています！生き物との触れ合いの中で、少しずつ思いやりの心が育まれています。



今月から『どろんこあそび』が始まります。砂場にたくさん水を入れて普段味わえないような開放感の中、水・泡・泥・冷たい感触や少し手を加えると変化する面白さなど、この時期ならではの遊びを子ども達と一緒に見つけ楽しんでいきます。戸外へ出ることができない日には、室内でものびのびと体を動かして遊べるよう安全に配慮しながら見守っていただけたいと思います。



保育参加・懇談会

先日は、お忙しい中お越しいただきありがとうございました。いつもと違う雰囲気、少し恥ずかしそうにする子もいましたが、お家の方と一緒に制作活動をおこなうことで子ども達にとって、楽しい時間になったかと思えます。



今後にも気になること、ご家庭での様子等、どんな些細な事でも構いませんので、またお話を聞かせください。

6月4日は「虫歯予防デー」



園では、毎日給食の後に必ず歯磨きをし、きちんと磨けるように指導しています。虫歯が多かったり歯並びが悪かったりすると、頭が痛くなったり、姿勢が悪くなったりすることもあるそうです。子ども達だけでは磨けない部分もあるため、ご家庭でも子ども達が磨いた後は、スキンシップを兼ねながら仕上げ磨きや口の中のチェックをしてあげてください。

☆おねがい☆

- どろんこ遊びが始まります。以前お渡ししたプリントをご確認の上、準備をお願いします。
- 汗をかいて着替えることが多くなります。着替えの補充をお願いします。

不明な点や確認したいことがあれば、いつでもお声かけください！